
NEWS



Hochschule Aalen lädt zum Girls'Day ein

Schülerinnen bekommen Einblick in die Berufswelt

24.03.2023 | Für Mädchen ab Klasse 7 findet am 27. April der Girls'Day an der Hochschule Aalen statt. Ziel der Veranstaltung ist es, Schülerinnen einen Einblick in das bevorstehende Berufsleben zu geben. Der Aktionstag ist das weltweit größte Berufsorientierungsangebot, das den Gedanken einer Berufs- und Studienwahl frei von Rollenklischees fördert.

An der Hochschule Aalen gibt es viele unterschiedliche Studiengänge zu entdecken: von Augenoptik, Mechatronik und Chemie, bis hin zu Physician Assistant, User Experience oder Gesundheitsmanagement. Schülerinnen haben die Möglichkeit, in aufregende Projekte an der Hochschule Aalen reinzuschnuppern. Die Angebote reichen vom Handlaminieren von Frisbees, über ChatGPT, bis hin zum nachhaltigen Sockenhalter aus Jogurtbechern.

Die Anmeldung ist über die [Girls'Day Website](#) möglich.